

校訓 生き抜く力 ～ 見つめよ自己を 求めよ友を 惜しむな汗を ～



日南中学校通信



電話 (0859)82-1225 FAX (0859)82-1226 メール nitinan-j@mailk.torikyo.ed.jp 文責：村上 祥樹

『令和4年度がスタートして』

校長 見世 直樹

はじめまして、この春、校長として赴任してきました見世直樹（みせなおき）と申します。どうぞよろしくお願いいたします。

こちらに来てすぐに、「こぶしの花が咲くと、人々は山や畑に出て、春の仕事が始まるんですよ。」というお話を地域の方から聞きました。見渡すと学校のグラウンドの山側にもまっ白なこぶしの花がたくさん咲いていました。そして、入学式の時には桜も満開になり、新入生23名を歓迎してくれました。全校61人の日南中のスタートです。校歌の歌声の響きや、休憩時間の元気に遊ぶ姿、そして部活動と、生徒たちは、待ちわびた春にさえずる鳥たちのように、生き生きと活動しています。そういう姿を見ると、こちらにも元気になってきます。

始業式、入学式では、昨年度末、園小中一貫教育のつきたい力として生まれた三つの力のお話をしました。関わり合う力、学び続ける力、ふるさとを愛する心です。自分やふるさとの良さを見つめ、同級生はもちろん、いろいろな大人の方と関わり合いながら、自分の目指す大人像や将来の夢が考えられるように、そして、それに向かって自ら学び続ける人間になれるように、皆で育ち合いたいと思います。

生徒たちの活動、学習がこの一年間充実したものになりますよう、教職員一同、保護者の皆様をはじめ、地域の方々、園・小学校の先生方と協力をしていきたいと思っています。

どうぞよろしくお願いいたします。

令和4年度 入学式

4月8日、入学式を行い、新入生23名を迎えました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、今年度も来賓の方は教育長様一名お招きし、保護者の方、在校生、職員みんなで新入生を向かえることができました。今年度から、制服もブレザーが選択できるようになり、新1年生は全員新しいブレザーで出席しました。在校生からの校歌のプレゼントもあり、少し緊張した表情の新入生もいましたが、穏やかで素敵な入学式になりました。



新入生入学の言葉



歓迎の言葉（校歌斉唱）

令和4年度 新入生オリエンテーション

4月13日(水)に新入生オリエンテーションを行いました。このオリエンテーションでは、在校生が新入生を歓迎する気持ちを表すと共に、部活動紹介や「ふるさと」の合唱等を通して、中学生としての姿を示すこと、新入生には学校生活のイメージを膨らましてもらうことを目的としています。2・3年生は忙しい時間の合間をやり繰りしながら、部活動紹介の準備や練習、ふるさとの合唱練習を行いました。

当日は、生徒会から日南中学校をどのようにしていきたいか全校生徒に伝えました。次に、学校のきまりや専門委員会(代議員会・給食委員会・体育委員会・図書委員会・生活委員会・保健委員会)の紹介、続いて、部活動紹介、そして、心に響く「ふるさと」の合唱を披露しました。特に部活動紹介では、各部工夫を凝らしながらレベルの高い演技や演奏、時には笑いもありながら、しっかりと紹介ができていました。1年生も真剣に聞き、これから始まる中学校生活を一人ひとりがイメージすることができたようです。これから全校生徒一丸となって感動と一体感を共有していきましょう!!



学校のきまりについて



部活動紹介



「ふるさと」合唱



お知らせ

今年度、新しく日南中学校に転入した職員の紹介をします。よろしくお願いします。

校長	見世 直樹	大山町立名和中学校より
教頭	村上 伴樹(理科)	日南町教育委員会より
教諭	馬西 諭(理科)	江府町立江府中学校より 2年1組補担
栄養教諭	星野 記史	境港市学校給食センターより
講師	音田 真帆(英語)	こすもす学級担任 吹奏楽部、駅伝部担当
講師	加藤 凌祐(数学)	2年1組補担 ソフトテニス部、駅伝部担当
事務副主幹	後藤 明子	南部町立会見第二小学校より
学習支援員	小竹 花	日南町立日南小学校より

毎日、ホームページを
更新しています。
ご覧ください。

今年度よりコミュニティ・スクールが本格的にスタートし、地域とともにある学校づくりに積極的に取り組んでいきます。学校・家庭・地域が、今まで以上に協働し、教育活動の推進を図る必要があります。引き続き、保護者の皆様には、ご理解とご協力の程よろしくお願いします。何かございましたら、学校(82-1225)までご連絡ください。